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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和６年度　第２回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和６年５月２１日（火） 

　開会　午後１時３０分　　　　閉会　午後３時３０分 

 

３．場　　所　　　更別村農村環境改善センター　視聴覚室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 宝輪祐子 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 伊藤啓展 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席

主幹　兼 

社会教育係長
道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 河原崇行 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

伊東次長　　会議に入る前に、５月17日に開催されました更別村議会臨時会におきまして

教育長として選任されました宝輪教育長より教育委員の皆様に挨拶がございま

す。 

教 育 長　（宝輪教育長　選任挨拶を行う。） 

伊東次長　　それでは改めまして、只今から令和６年度の第２回目教育委員会議の方開催致

します。それでは教育長よろしくお願い致します。 

教 育 長　　それでは只今から、令和６年度第２回更別村教育委員会議を進めて参ります。 

　　　　　　日程第１、会期の決定について。会期につきましては、本日１日限りとするこ

とでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、会期につきましては本日５月21日の１日間と致します。よろしくお願い

致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１．更別村教育委員会教育長の任命について

説明をお願いします。 

伊東次長　　（１．更別村教育委員会教育長の任命について説明をする。） 

教 育 長　　只今、更別村教育委員会教育長の任命について説明がございました。本件につ

いてご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは特にないようですので、次に移りたいと思います。 

それでは次に２．教育委員会各種行事・動向についての説明をお願いします。 

伊東次長　　（２．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向について説明がありましたが、本件に関して 

ご質問、ご意見等があればよろしくお願い致します。 

佐藤代理　　４月16日に行政区長会議があって、その時に教育委員会に対する要望等があ

ったのか教えてください。 

伊東次長　　特にありませんでした。 

佐藤代理　　わかりました。あともう一点。更別小学校グラウンド整備の今後の予定につい

て教えてください。 

伊東次長　　６月中に入札が行われ、業者が確定後、工事が進められることとなっており、

工事期間については約２か月程度を予定されております。現段階でいつから工事

が始まるかという内容につきましては決定しておりませんが、夏休み期間中に行
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われる予定です。 

神成委員　　工事の関係で、６年生の保護者からキャンプをやりたいとの意見があったが、

ＰＴＡと校長の相談の中で、工事の日程が定まっていない中、実施は難しいので

はないかと言われ、諦めかけているんだけど、６年生にとっては小学校最後なの

で１日でも空けてもらってキャンプファイヤーとかできないかなという声が上

がってて、工期が早く決まればいいなと思っています。 

伊東次長　　やる時期は決まっていますか？ 

神成委員　　毎年、終業式だったと思います。 

　　　　　　相談した中で諦めかけてたので、どうにかならないのかなと思っていました。 

教 育 長　　ありがとうございます。毎年、更別小学校６年生については学校を借りてキャ 

ンプとかができないかなということで、今回工期にぶつかるかもしれないという

ことで、今のところなんとも言えないという返事があったということですよね。

工期がはっきりすれば…… 

伊東次長　　工期がわかったとしても工事の内容によっては難しい場合があるかもしれませ 

ん。調整する必要があるので、この場で利用ＯＫですという返事はできないんで 

すよね。 

神成委員　　工期は入札後、工事内容もはっきり決まるということですね。わかりました。 

教 育 長　　６月の入札の後、実際にもしかしたら１日でも使えるかどうかというのを、６ 

年生のＰＴＡの担当者いらっしゃるんですよね？ 

神成委員　　学級役員さんがいらっしゃいます。 

教 育 長　　決まったら学校に相談してもらう感じですよね？ 

伊東次長　　そうですね。 

教 育 長　　決まり次第、学校に工期等伝えて、具体的な内容については学級役員さんと学 

　　　　　校で相談してもらうことでよろしいでしょうか。 

どちらにしても、できるかどうか伝えなければならないので、学校役員さんに 

　　　　　も……。 

神成委員　　そうですね。 

伊東次長　　工期等決まり次第、学校にも情報を伝えます。 

神成委員　　お願いします。 

佐藤代理　　関連して、前に次長と話をしていたのですが、工事に入る前に除草作業が入る 

と聞いているのですが、議会等でも話があったように事前に近隣住民への周知等 

へのお知らせをして進めていただきたいと思っています。 

伊東次長　　今週も除草作業を行う予定となっており、その際は近隣住民へ日程を示した文 
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書を配布し、学校にもお伝えし、児童が一定期間グラウンドに入らないように指 

導してもらっています。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　その他、ご意見等ありませんか？ 

　　　　　　それでは、私の方から一点、コミュニティ・スクール関係なんですけど、先週

まで私の方で仕事をしていたんですけど、まだ後任の方がいないんですよね。 

　　　　　　ですが、後任がいないからといって止めるわけにはいかないので、私の方で関

わりを持ってコミュニティ・スクールを進めていきたいと思っておりますので、

よろしくお願い致します。 

　　　　　　あと、委員の皆様から何か確認したいこと等はございませんか？ 

本間委員　　社会教育関係のところで、飛び出せワールドの全体的な経過報告について教え

てください。 

道券主幹　　４月に入りまして始業式に参加募集チラシを配布しまして、２週間で募集期間

を定めておりましたが、申込みが少なく再募集かけ、中学校の先生の後押しもあ

りまして、最終的には18名の参加申込みがありました。申込者を対象に事業の

内容について、今回協力いただく業者の方にオンラインで参加してもらって事業

内容の説明会を行いました。その説明会の内容で行きたいということであれば申

込みの手続きに移る形をとっておりました。で最終的には事業内容を理解した上

でのキャンセルはありませんでしたので、申込み人数のまま事業実施に向けて事

務を進めている状況です。 

本間委員　　はい。わかりました。 

佐藤代理　　日程は２泊３日で８月実施でしたよね？ 

道券主幹　　内容については代替事業ということで、国内での外国人家庭にホームステイを

したり、外国人と一緒にゲームをしたりする内容で、８月９日から12日までの

３泊４日の日程で行います。 

本間委員　　わかりました。今回は国内で実施するということですが、次回の内容等は進ん

でいるのですか？ 

道券主幹　　中学１・２年生を対象とした事業としており、２年に１回の事業としていまし

て、次回、令和８年度海外で実施できるか実行委員会にて検討していくことにな

ります。 

本間委員　　わかりました。 

教 育 長　　その他ございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 
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教育長　　　それでは特にないようですので、次に移りたいと思います。 

　　　　　　それでは３．各種委員の委嘱についての説明をお願いします。 

伊東次長　　（３．各種委員の委嘱について説明をする。） 

教 育 長　　只今、各種委員の委嘱についての説明がございました。本件についてご質問等

があれば、よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

　　　　　　あと、更別小学校の学校運営協議会の委員１名が欠員となっておりますが、近

日中に委嘱をしていく予定となっておりますのでご承知おきください。 

　　　　　　あと、よろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

　　　　　　それでは次の項目に移りたいと思います。４．令和６年度更別村給食モニター

の委嘱について説明をお願いします。 

伊東次長　　（４．令和６年度更別村給食モニターの委嘱について説明をする。） 

教 育 長　　只今、令和６年度更別村給食モニターの委嘱についての説明がありました。本

件についてご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではないようですので次に移ります。５．飛び出せワールド代替事業ホー

ムステイ体験in沖縄の参加者名簿について、説明をお願い致します。 

伊東次長　　（５．飛び出せワールド代替事業ホームステイ体験in沖縄の参加者名簿につい

て説明をする。） 

教 育 長　　只今、飛び出せワールド代替事業ホームステイ体験in沖縄の参加者名簿につ

いての説明がございました。本件についてご質問等があれば、よろしくお願い致

します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　はい。それでは特にないようですので、次に移りたいと思います。６．令和５

年度社会教育・社会体育施設利用状況についての説明をお願い致します。 

伊東次長　　（６．令和５年度社会教育・社会体育施設利用状況についての説明をする。） 

教 育 長　　只今、令和５年度社会教育・社会体育施設利用状況についての説明がございま

した。本件についてご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　運動広場のテニスコートの利用がゼロとなっているのはテニスコートが何らか

の理由により使えなかったということ？ 

伊東次長　　テニスコートについては利用簿を備えており、利用者が自由に使っていただく

ことにしておりまして、利用簿の記載された内容を集計していますので、その利
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用簿の記載がなくゼロという形となっております。決して使えない状況であった

ということではありません。 

教 育 長　　利用していたかもしれないけど、利用簿の掲載はなかったと……。 

伊東次長　　掲載がなかったということです。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　よろしかったでしょうか。その他何かございませんでしょうか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　はい。それでは特にないようですので、次の項目に移りたいと思います。日程

第３　議案第１号　令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定についての

説明をお願い致します。 

伊東次長　　（議案第１号　令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について説明

をする。） 

教 育 長　　只今、議案第１号　令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について

の説明がありました。はじめに本件についてのご質問を受けたいと思います。よ

ろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第１号、令和６年度要保護及び準要保護児童・

生徒の認定につきましては、提案のとおり認定することとしてよろしいでしょう

か？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第１号、令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定につき

ましては、提案のとおり認定することに決定します。 

教 育 長　　それでは次に日程第４、議案第２号　学校給食センター運営委員会委員の委嘱

について説明をお願い致します。 

小林所長　　（議案第２号　学校給食センター運営委員会委員の委嘱について説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第２号　学校給食センター運営委員会委員の委嘱についての説明が

ありました。はじめに本件についてのご質問を受けたいと思います。よろしくお

願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第２号　学校給食センター運営委員会委員の委

嘱につきましては、提案のとおり決定することとしてよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第２号　学校給食センター運営委員会委員の委嘱につきまして
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は、提案のとおり決定することとします。 

教 育 長　　それでは次に日程第５、議案第３号　更別村立学校管理規則の一部を改正する

規則制定の件について説明をお願い致します。 

伊東次長　　（議案第３号　更別村立学校管理規則の一部を改正する規則制定の件について

説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第３号　更別村立学校管理規則の一部を改正する規則制定の件につ

いて説明がございました。北海道教育委員会の学校管理規則の改正があり、それ

に準じて村の学校管理規則を改正をするということですが、本件についてのご質

問をお受けしたいと思います。よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　これは北海道教育委員会の改正があり、文言の変更箇所はここですよという内

容も併せ通知がきているということですよね？ 

伊東次長　　北海道教育委員会の学校管理規則は道立学校が対象となり、それを元に更別村

学校管理規則を制定しています。中には本村学校に該当していない項目も含まれ

るため、元々条がずれている場合がありますが、変更箇所については通知があっ

た箇所の改正を行うこととしております。また、具体的な業務内容につきまして

は独自で組み込んだりはしておりません。 

佐藤代理　　はい。 

教 育 長　　その他、何かございませんか？ 

寺井委員　　この内容は教員の働き方改革の関連ですよね？ 

伊東次長　　そうですね。具体的な内容につきましては校長先生と相談しながら進める形と

なりますね。 

教 育 長　　その他、何か確認したいことなどありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第３号　更別村立学校管理規則の一部を改正す

る規則制定の件につきましては、提案のとおり決定することとしてよろしいでし

ょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第３号　更別村立学校管理規則の一部を改正する規則制定の件に

つきましては、提案のとおり決定することとします。 

教 育 長　　それでは日程第６、議案第４号、令和６年度教育費補正予算（案）の提出につ 

いて説明をお願い致します。 

伊東次長　　（議案第４号、令和６年度教育費補正予算（案）の提出について説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第４号　令和６年度教育費補正予算（案）の提出についての説明が
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ありました。はじめに本件についてのご質問を受けたいと思います。よろしくお

願い致します。 

佐藤代理　　スポーツ振興経費の大会派遣助成に関する補正が計上されているけど、内容に

ついて確認させてください。 

伊東次長　　議会等でも大会派遣助成に対して見直しをしてはとの意見もあり、基準を見直

し、助成対象経費の基準額を３分の２助成から10分の10へ改正することとして

おります。 

佐藤代理　　村内の少年団だけでなく、村外で活動している子も対象？ 

伊東次長　　対象としております。 

教 育 長　　その他何かございませんでしょうか？ 

佐藤代理　　運動広場のトイレ改修については建替えるのではなく、水洗に変えるというこ

と？ 

伊東次長　　建替ではないのですが現在、女子トイレが和式２つのものをレイアウトを変更

し、洋式４つに改修し、男子トイレも小便器２つに和式トイレ１つのところを小

便器２つに洋式トイレ２つに改修しそれぞれ４人同時に使用できるように変更

するものです。 

神成委員　　国道側、公園側両方？ 

伊東次長　　利用状況を考慮し、まずは公園側を改修することとしております。 

教 育 長　　広さというのは？ 

伊東次長　　影響のないようにというか、物置というか清掃道具を置くスペースも今あるの

でそこも整理をさせていただいて、洋式トイレを設置できるようにレイアウトす

ることになっております。 

教 育 長　　屋外トイレについて、前から話があったということで今回改修に取り組むこと 

　　　　　としたということです。その他何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第４号、令和６年度教育費補正予算（案）の提

出につきましては、提案のとおり提出することとしてよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第４号、令和６年度教育費補正予算（案）の提出の件につきまし

ては、提案のとおり提出することで決定致します。 

教 育 長　　それでは次に日程第７、報告第１号、社会教育関係における各種大会等派遣の 

際の村費助成基準の一部を改正する基準について説明をお願い致します。 

伊東次長　　（報告第１号　社会教育関係における各種大会等派遣の際の村費助成基準の一
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部を改正する基準について説明をする。） 

教 育 長　　只今、報告第１号　社会教育関係における各種大会等派遣の際の村費助成基準 

の一部を改正する基準について説明がありました。本件についてご確認したいこ

と等あれば、よろしくお願い致します。 

　今回の改正で細かな内容まで定めたということになるのかなと。 

伊東次長　　主な改正内容につきましては、管内の状況を確認したところ、基準額の10分 

の10助成しているところも多くありましたので、本村の基準額助成を３分の２ 

から10分の10補助することで改正したものです。補足で主幹から…… 

道券主幹　　この助成基準につきましては元々村の社会教育団体活動を振興する形で、個人 

の活動や村外の活動に関しては対象としておりませんでしたが、同じ子どもの活 

動の場合は子ども夢基金の方で助成対象としておりました。それが子ども夢基金 

の予算執行の関係で対応しきれない部分があるということで、一括この制度の中 

で見ましょうということになりました。元々団体活動していた部分と対象として 

いなかった部分が混在しておりましたので文言の整理が必要となりましたので、 

基準の前半は文言の整理を行っております。助成基準の見直しに関しては村の旅 

費規程を基準に準じている形にしております。助成基準の割合に関しては管内 

19市町村の13町村で小中学校の大会派遣については基準の100％出していま 

す。中には上限を定めていたり、町外の活動の場合は３分の２という場合もあり 

ます。中札内、大樹、広尾については基準額の100％助成していますので、近隣 

町村と合わせて改正をしております。 

　ひとつ、３分の２の個人で行ったり、村外の活動での助成につきましては村の 

社会教育活動ではないので助成基準に差をつけてもいいのではないかという内部 

での議論があったのですが、少子化で村内で活動したくても活動する場がないと 

か人がいないということでやむを得ず村外で活動することになっている場合もあ 

り、なかなか線を引きづらいところもあるので、助成率に関しては10分の10と 

して設定したということになっています。 

教 育 長　　追加で補足説明を行いましたが、皆様の方で何か確認したい点等あればよろし

くお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教育長　　　特になければ次に移りたいと思います。では日程８、その他に移ります。 

まずは１、運動会等の日程について事務局より説明をお願い致します。 

伊東次長　　それぞれの小学校、中学校及び幼稚園等の日程について記載しております。 

また委員の皆様には案内が個別でされているとは思いますが、中央中学校が６ 
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月１日土曜日、更別小学校、上更別小学校と認定こども園上更別幼稚園合同運動 

会が６月８日土曜日、更別幼稚園が７月６日土曜日となっております。なお、更 

別小学校と上更別小学校の運動会の日程が同日に行われる関係上、委員さんにつ 

きましては分かれて出席いただきたいと思いますので、この場で決定していただ 

きますようご協力お願い致します。 

寺井委員　　すみません。中央中学校の体育祭については保護者として参加します。それと 

８日は中体連の大会があるので欠席させていただきます。 

佐藤代理　　併せて教育長室で話をしていたんですが、教育長と神成委員に更小の方に参加 

してもらって、上更小の方に私と本間委員が参加する形でいいかなと思ってます。 

教 育 長　　すみません。この件につきましては村長と打合せをしておりまして、今回の運 

動会につきましては、上更別の方に私が参加させていただくことになってました。 

佐藤代理　　それでしたら、私が更別小の方に参加します。また雨天で順延した場合は、９ 

日出席できませんので。そのような状況になったら私の代わりに寺井委員に更別 

小に参加してもらうことでいいですか？ 

寺井委員　　わかりました。 

教 育 長　　中体連の大会が終わっていればということですね。 

寺井委員　　はい。 

教 育 長　　では、確認してよろしいですか？中央中学校の体育祭については、寺井委員は 

保護者で参加されるということで、それ以外の委員さんにつきましては今のとこ 

ろ出席できるということでよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　６月８日の更別小学校が佐藤代理と神成委員、それから上更別小学校と上更別 

幼稚園の合同運動会については、本間委員と私が参加するということで。もし雨 

が降った場合には、佐藤代理が欠席で寺井委員が出席できるであろうということ 

になります。更別幼稚園の方は今のところ皆さん出席できるということでよろし 

いですか？ 

　（「大丈夫です」の声あり。） 

　　　　　では、よろしくお願い致します。 

教 育 長　　その他、運動会等の日程に関してはよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。２、第59回北海道市町村教育委員研修会に 

ついて事務局より説明をお願い致します。 

伊東次長　　まだ正式な案内通知は来ておりませんが、７月18日木曜日、会場がホテルライ 
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フォート札幌で行われる予定となっております。なお今年度につきまして２年に 

一度の道内研修も併せて実施することとしており、記載しておりますが７月16日 

に出発していただいて18日の研修会に参加後、更別に戻る日程で組みたいと考 

えております。また、何度も足を運んでいただくのは申し訳ないので、できれば 

16日に教育委員会議を開催し、その足で道内研修に行っていただく方がいいかな 

と思っておりますので事務局として提案させていただきます。 

寺井委員　　午前中に会議をやって、終了後出発？ 

伊東次長　　そうです。ご家族の了解が得られればということになりますが…… 

　　　　　　日程につきましては７月16・17・18日の日程で行いたいと思っております。 

教 育 長　　会議を開催するのであれば何時からを予定しているの？ 

伊東次長　　午前10時を予定しています。 

　　　　　　研修の内容につきましては16日は移動日として苫小牧市に移動していただき、 

17日午前中に社会教育施設であります白老町のウポポイの見学を行い、午後から 

部活動地域移行が道内で進んでおります安平町にて担当者より説明を受け、終了 

後、札幌に移動し、18日朝から教育委員会研修に参加するという日程としたいと 

考えております。 

教 育 長　　もし会議を一緒に開催するということであれば16日の10時会議ということで 

すが如何でしょうか？ 

神成委員　　今のところ大丈夫です。 

教 育 長　　それでは16日10時に教育委員会議を開催後、研修に向けて出発するというこ 

とでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　もし都合が悪くなったとかあれば別日に会議を開催するということですが、今 

のところは事務局提案どおりということで考えていきたいと思います。 

　　　　　　その他、この件について何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に移りたいと思います。３、移動教育委員会議について事務局より 

説明をお願いします。 

伊東次長　　移動教育委員会議につきましては記載のとおりに学校へ依頼をしております。 

　　　　　　中央中学校につきましては６月20日木曜日、上更別小学校が８月26日月曜日、 

更別小学校が９月25日水曜日、村内幼稚園、認定こども園につきましては10月 

22日火曜日に実施することとしておりますのでご確認をお願い致します。 

教 育 長　　日程については午前中に実施し、給食試食をするということでいいですか？ 

伊東次長　　はい、小学校、中学校につきましてはそれぞれ給食の試食を行うということで 
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お願いします。 

教 育 長　　ではそれぞれ会議と給食試食があるということで、日程調整をお願い致します。 

　　　　　　この件につきましては何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　ありがとうございます。それでは次に４、次回会議日程について説明をお願い 

します。 

伊東次長　　次回会議日程につきましては、先ほど出ておりますが移動教育委員会議という 

ことで６月20日木曜日、午前10時15分に中央中学校に集合していただく形と 

しております。近くなりましたら改めて時間等の案内をさせていただきます。案 

件につきましては諸般の報告、各種委員の委嘱についてその他となっております 

のでご了承ください。 

教 育 長　　それでは、次回の会議日程につきましては、６月20日木曜日10時15分とい 

うことでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それではよろしくお願いします。 

伊東次長　　すみません、給食の試食の費用として中学校366円、小学校300円となります 

のでよろしくお願いします。 

教 育 長　　会議開催について何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次回会議の際は給食費も持参していただき参加していただくこととな 

りますのでよろしくお願い致します。 

　次に給食センター改築に関する懸案事項についての説明がありますのでよろし 

くお願いします。 

小林所長　　（給食センター改築に関する懸案事項についての説明を行う。） 

教 育 長　　只今、給食センター改築に関する懸案事項について説明がありましたが、何か 

ご意見等ありましたらよろしくお願い致します。 

佐藤代理　　スペース的に考えて自転車もあまり停まっていないのであれば、提案のあった

ようにタイヤ置きを設置するのでいいと思うし、予定しているところは現在、給

食配送車が出入りする場所なので、給食センターができれば使わなくなるし、児

童玄関の近くだし、スクールバスが来てもこの場所であれば支障がないのでいい

と思います。 

小林所長　　ありがとうございます。 

教 育 長　　その他、ご意見等はございませんか？ 
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寺井委員　　給食センターが完成しても、ずっとここに置くということ？ 

小林所長　　工事が始まってからはここになります。 

　　　　　　工事が始まって完成するまでの１年間は配送車も出入りすることになるので、

そこはちょっと検討する必要があるのかなと思います。建て終わったら配送車の

出入りはなくなるのでここでもいいんじゃないかなと話はしていますけど、建て

る年度で学校と調整をさせていただきます。 

佐藤代理　　きっちり固定してしまうものでなければ、とりあえずここに設置しておいて、

冬邪魔だったら撤去する手もあるだろうし。 

小林所長　　配送車はですね、校舎の壁ギリギリまで寄せて入ってくる訳ではないので、余

裕があるにはあるので、現地を確認して建てる年度だけここでいいのか、別の場

所がいいのかまた協議させていただきたいと思います。 

教 育 長　　今の確認でよろしいですか 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　その他、ご意見等はございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　よろしいですか。また気づいたことがあれば教えていただくということで、こ 

の場では終了することと致します。 

その他事務局より何かありませんか？ 

伊東次長　　事務局からは特にございません。 

教 育 長　　委員の皆様からは何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。これをもち 

まして、令和６年度第２回更別村教育委員会議を終了致します。ご苦労様でござ 

いました。 


